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＊日本共産党川西市委員会 

川西市平野２－１－３ 

℡ ７９２－２１６４ 

北野のり子の活動をお知らせし

ています。 

中
学
校
給
食
の
早
期
実
現
に
つ
い
て 

Ｈ
２７
年
３
月
、「
川
西
市
中
学
校
給
食
検

討
会
議
」
で
議
論
を
重
ね
た
結
果
を
川
西

中
学
校
給
食
推
進
基
本
方
針
と
し
て
策

定
さ
れ
、
「
自
校
調
理
方
式
」
を
基
本
に

実
施
す
る
こ
と
が
決
ま
り
Ｈ
３０
年
、
明

峰
中
学
校
を
モ
デ
ル
校
と
し
て
目
指
し

て
い
ま
し
た
。
と
こ
ろ
が
セ
ン
タ
ー
方
式

へ
方
向
転
換
す
る
と
い
う
こ
と
が
突
然

出
さ
れ
、
５
５
０
万
円
を
使
っ
た
委
託
調

査
の
結
果
を
市
民
に
公
表
や
報
告
・
説
明

を
し
な
い
ま
ま
今
年
度
予
算
に
Ｐ
Ｆ
Ｉ

方
式
可
能
性
調
査
に
５
０
０
万
円
を
計

上
し
ま
し
た
。
こ
う
し
た
進
め
方
に
対
し

一
般
質
問
で
取
り
上
げ
ま
し
た
。
ま
た
、

市
民
団
体
か
ら
も
指
摘
を
受
け
て
い
る

こ
と
も
あ
り
、
よ
う
や
く
セ
ン
タ
ー
方
式

実
現
可
能
性
調
査
の
結
果
が
明
ら
か
に

な
り
ま
し
た
。 

 
 

 
 

   

○センター方式実現可能性調査結果（Ｈ29年 11月～Ｈ30年 3月） ６月２６日議員協議会資料より転載 

（１）調査における諸条件設定 

・調理能力：４５００食（生徒＋職員） 

・敷地規模：４３６１㎡（旧中池＋久代出張所跡地） 

・建設規模：緑化率は敷地の２０％、第１種住居地域（住居に隣接） 

・そ の 他：ドライシステムによる施設整備 

       職員、来場者用駐車場スペースを敷地に確保 

       各中学校に配膳室を１箇所設け、上層階配膳のためのエレベーター設置 

       運営は、民間委託と仮定 

（２）給食センターの施設規模等 

・延べ床面積：３５９０㎡（１階：１５３０㎡ ２階：１３９０㎡ ３階：６７０㎡） 

・１階＝調理作業エリア、調理従事者エリア、職員事務室 

・２階＝調理作業エリア 

・３階＝見学用通路、研修室、調理実習室 

１・２階は作業用エレベーター４基設置 

 

出
さ
れ
、
約
５
０
０
万
円
を
使
っ
た
委
託

調
査
の
結
果
が
左
記
の
と
お
り
明
ら
か

に
な
り
ま
し
た
。
市
は
、
こ
の
結
果
を
受

け
、
旧
中
池
で
の
給
食
セ
ン
タ
ー
は
、
土

地
が
狭
く
多
額
の
財
源
が
必
要
と
な
り

実
現
性
は
低
い
と
判
断
。
コ
ス
ト
抑
制
を

目
的
に
川
西
南
中
学
校
第
２
グ
ラ
ウ
ン

ド
を
候
補
地
と
し
て
Ｐ
Ｆ
Ｉ
事
業
を
想

定
し
検
討
を
進
め
よ
う
と
し
て
い
ま
す
。 

 
 

 
 

   

総額７９．９億 

・イニシャルコスト 

（導入にかかる費用） 

３７．５億円 

・ランニングコスト 

（運営にかかる費用） 

１５年で４２．４億円 

 

配送計画 

調理後２時間以内の喫食が可能 

最も遅い学校でも、調理完了から

６７分後に配送トラックが到着 

 

Ｐ
Ｆ
Ｉ
方
式
は
、
経
済
効
率
が
良
い
と
言

わ
れ
て
い
ま
す
が
総
務
省
の
調
査
で
は

コ
ス
ト
を
比
較
し
た
結
果
、
直
営
よ
り
良

く
な
い
と
Ｐ
Ｆ
Ｉ
を
断
念
し
た
自
治
体

が
４６
．
４
％
に
の
ぼ
り
、
財
政
効
率
化

の
面
か
ら
も
疑
問
視
さ
れ
て
い
ま
す
。 

自
校
調
理
方
式
で
も
う
一
度
再
考
す

る
べ
き
で
す
。 

 
 

   

川西南中学校第２グラウンドを候補地としＰＦＩ事業を想定して 

検討を進める 

 

土地が狭い 

・調理作業エリアが複層階に分離、運営上非効率 

・コストが割高になる 

○旧中池での給食センターの実現可能性は低いと判断 

川西の中学校給食の早期実施を求める請願

について（６月議会提出） 

賛成は、日本共産党議員団と自治市民クラ

ブ、無所属議員のみ。残念ながら反対多数で

否決となりました。 

 

 

ご
あ
い
さ
つ 

私
は
２
期
８
年
、
毎
回
一
般
質
問
に
立

ち
、
み
な
さ
ん
の
声
を
議
会
に
届
け
て
き

ま
し
た
。
ま
た
、
地
域
で
も
自
治
会
長
や

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
の
役
員
と
し
て
積
極
的
に

活
動
に
参
加
し
、
身
近
な
問
題
解
決
や
安

心
し
て
住
み
続
け
る
こ
と
が
で
き
る
ま
ち

づ
く
り
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。 

い
ま
安
倍
政
権
の
も
と
「
戦
争
す
る
国

づ
く
り
」
が
進
め
ら
れ
て
い
ま
す
。
軍
事

費
が
増
額
す
る
一
方
、
医
療
や
福
祉
の
予

算
が
削
ら
れ
て
い
ま
す
。
川
西
か
ら
も
「
憲

法
と
く
ら
し
を
守
れ
」
の
声
を
あ
げ
て
い

く
た
め
に
、
み
な
さ
ん
と
力
を
合
わ
せ
が

ん
ば
る
決
意
で
す
。
地
域
の
み
な
さ
ん
の

お
力
添
え
お
願
い
申
し
上
げ
ま
す
。 

市
議
会
議
員 

北
野 
の
り
子 

  

 
「PFI（Private Finance Initiative：プライベート・ファイ

ナンス・イニシアティブ）」とは、公共施設等の建設、

維持管理、運営等を民間の資金、経営能力及び技術

的能力を活用して行う手法です。 



 

イズミヤ多田店駐車場前のマンホールが盛

り上がっている。自分がつまずいて初めて危ないと気付い

た」と声を掛けられました。 

早速、市の下水道担当に依頼し対応してもらいました。 

２０１８年 ７月 発行 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

空き地（鼓が滝

３）の除草につい

て、相談が寄せられ

ました。 

早速、所有者を探

し、お願いしたとこ

ろすぐに対応して

頂くことができま

した。 

◆避難行動要支援者確認 

６月１８日、大阪府北部を震源とする地震が発生しました。

被害者のみなさまに改めてお見舞い申し上げます。 

さて、川西市が震度５弱を記録したこともあり、初めて避難

行動要支援者を対象に自治会役員で手分けし、安否確認を行い

ました。幸い登録者全員の無事を確認することができました。 
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検索 

６
月
１４
日
開
催
の
総
務
生
活
常
任
委

員
会
で
清
掃
事
務
整
備
工
事
請
負
契
約

の
締
結
に
つ
い
て
審
議
が
行
わ
れ
ま
し

た
。 

 

清
掃
事
務
所
と
し
て
運
営
し
て
い
る

市
分
庁
舎
（
出
在
家
町
）
の
老
朽
化
が
進

ん
で
い
る
こ
と
を
理
由
に
旧
北
部
処
理

セ
ン
タ
ー
の
事
務
所
棟
を
利
活
用
し
、
清

掃
事
務
所
を
移
転
す
る
計
画
で
す
。 

旧
北
部
処
理
セ
ン
タ
ー
の
焼
却
炉
・
排

ガ
ス
高
度
処
理
棟
の
撤
去
等
、
整
備
工
事

請
負
契
約
を
１０
億
８
８
６
４
万
円
で
東

急
建
設
株
式
会
社
大
阪
支
店
が
落
札
し

ま
し
た
。 

昨
年
、
焼
却
炉
等
内
部
の
ダ
イ
オ
キ
シ

ン
類
の
残
留
灰
量
は
約
３３
㎥
。
ド
ラ
ム

缶
等
に
入
れ
、
適
正
な
処
分
場
に
運
搬
す

る
こ
と
や
焼
却
炉
等
解
体
時
は
、
ビ
ニ
ー

ル
シ
ー
ト
で
囲
み
、
中
の
空
気
漏
れ
を
防

ぐ
こ
と
、
ま
た
作
業
中
の
ダ
イ
オ
キ
シ
ン

類
の
測
定
も
国
基
準
で
行
う
と
説
明
を

解
で
き
ま
す
。 

 

ぐ
近
く
は
丸
山
台
３
、
伏
見
台
３
の
住

宅
地
が
あ
り
、
現
時
点
で
１
０
０
名
を
超

え
る
職
員
の
通
勤
車
や
ダ
ン
プ
や
パ
ッ

カ
ー
車
等
の
ご
み
収
集
車
の
往
来
へ
の

懸
念
、
現
在
の
分
庁
舎
を
解
体
す
る
計
画

に
な
っ
て
い
ま
す
が
、
ｉ
ｓ
値
が
０
．
７

２
で
耐
震
性
に
問
題
が
な
く
ま
だ
ま
だ

使
え
る
点
な
ど
を
考
え
る
と
計
画
そ
の

も
の
を
見
直
す
こ
と
が
必
要
だ
と
考
え

て
い
ま
す
。
残
念
な
が
ら
常
任
委
員
会
で

反
対
し
た
の
は
私
だ
け
で
し
た
の
で
賛

成
多
数
で
採
択
さ
れ
る
と
い
う
結
果
に

な
り
ま
し
た
。 

受
け
て
お
り
、
焼
却
炉
等
の
解
体
撤
去
工

事
は
必
要
で
す
。
し
か
し
、
丸
山
台
、
猪

名
川
町
伏
見
台
に
隣
接
す
る
旧
北
部
処

理
セ
ン
タ
ー
の
前
の
道
路
（
延
長
４
４

０
．
２
ｍ
）
は
、
幅
員
６．７
～
１５．８
ｍ
で
狭

く
、
歩
道
が
な
く
、
急
斜
面
（
最
大
値
約

１４
％
、
最
小
８
％
）。
大
阪
、
京
都
ナ
ン

バ
ー
の
車
が
多
く
走
る
１
７
３
Ｒ
に
接

続
し
、
す
ぐ
側
に
は
、
バ
ス
停
や
ト
ン
ネ

ル
も
あ
り
ま
す
。
１
日
何
十
台
も
の
ご
み

収
集
車
が
行
き
来
す
る
こ
と
に
な
る
こ

と
か
ら
安
全
性
確
保
が
で
き
る
の
か
懸

念
し
て
い
ま
す
。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

ま
た
、
Ｈ
３２
年
、
４
千
万
円
を
投
じ

て
市
分
庁
舎
を
解
体
す
る
予
定
で
す
が
、

耐
震
性
（
ｉ
ｓ
値
０
．
７
２
）
に
問
題
が

な
く
、
ま
だ
ま
だ
使
え
る
施
設
で
す
。 

財
政
が
厳
し
い
中
、
多
額
の
税
金
を
使

う
今
回
の
契
約
締
結
は
、
右
記
の
問
題
が

あ
る
こ
と
か
ら
反
対
で
す
。
残
念
な
が
ら

委
員
会
で
は
、
賛
成
多
数
で
採
択
さ
れ
ま

し
た
。 

雇用問題 

がんばります。 
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